



PATIM refuerza el servicio de integración sociolaboral

El Centro de Día tramita programas para colectivos en riesgo de exclusión



Las actividades del Centro de Día están encaminadas a inserción laboral. PATIM

El Centro de Día de PATIM va a potenciar su papel en el campo de la integración sociolaboral. Para ello, tramita con el Servicio Valenciano de Empleo (ServVef) la ejecución de distintos programas dirigidos a la población en riesgo de exclusión social.

Esta iniciativa, que está dirigida a inmigrantes, ex reclusos y jóve-

nes, se desarrolla a través de distintos talleres, encaminados a la formación laboral que completarán la oferta de servicios que mantiene el Centro de Día a través del Aula de Búsqueda de Empleo.

Entre las propuestas previstas destacan los talleres FIL, específicos para drogodependientes, que tienen una duración de cuatro meses.

Los beneficiarios recibirán en verano clases teóricas y prácticas sobre jardinería.

En un marco más amplio, se encuentran las acciones OPEA, que

Las nuevas actuaciones están dirigidas a inmigrantes, ex reclusos y jóvenes

tienen como objetivo la orientación profesional hacia el empleo y autoempleo, así como los PIE (Planes de Integrales de Empleo), a través de los que se pretende realizar una intermediación laboral con distintas empresas para la obtención de contratos.

Por último, el taller EmpleaT para jóvenes, en el que reciben formación en teletrabajo.

Convenio con la Asociación Cambio

La Fundación PATIM de la Comunidad Valenciana y la Asociación Cambio de Argentina han firmado un convenio para realizar programas y actuaciones de colaboración de forma conjunta.

Ambas entidades se comprometen a desarrollar proyectos de interés común en el área de las adicciones.

La línea de actuación se definirá a través de un programa consen-

suado y un protocolo de actuación que deberá ser aprobado por cada entidad.

La Asociación Cambio cuenta con un centro de prevención, tratamiento e inserción de

las adicciones con sede en el Barrio General Paz de Córdoba.

A través de este acuerdo se favorecerá el intercambio de experiencias y la investigación sobre adicciones.

Congresos

La inserción laboral y las adicciones

La Caixa organizó unas jornadas para analizar la inserción laboral de las personas especialmente frágiles. PATIM participó con una comunicación en la que revisó este proceso desde un punto de vista teórico y práctico.

Feria de acción social de la empresa

Facilitar el diálogo sobre las cuestiones más relevantes de la Acción Social y analizar la colaboración de las empresas centraron la Feria celebrada en mayo en Valencia. PATIM presentó el programa EmpleaT en su stand informativo.

Iberoamericano de trastornos adictivos

El presidente de PATIM, Francisco López y Segarra, y la psicóloga María Segura presentaron una comunicación en el I Congreso Iberoamericano de trastornos adictivos celebrado en Santiago. López abordó la evolución del proceso de inserción en el centro de día.